



El creyente es el espejo de su hermano creyente.

Narró Abû Huraira que el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones sean con él- dijo:
"Todo creyente es espejo de su hermano."

[Su cadena de transmisión es aceptable] [Registrado por Al-Tirmidhi - Registrado por Abu-Dawud]

En este hadiz encontramos una descripción muy creativa y una comparación elocuente del musulmán con respecto a su hermano de fe, así como se especifica la responsabilidad para con él, orientándolo hacia los mejores modales, al tiempo que le señalas las pautas de comportamiento abominables para que las evite. El musulmán es para su hermano de fe como el espejo reluciente que le muestra la verdad. Esto conlleva la obligación de dar consejos al hermano creyente, por lo que si observamos alguna falta cometida por un hermano, debemos advertirle de ella y orientarlo para que la subsane. No obstante, esto debería quedar entre el musulmán y su hermano creyente, ya que dar consejos delante de otras personas es exponerlas al escarnio.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/5494>

